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立法會會議席上 
陳智思議員就 

“關注有特殊教育需要的學童” 
提出的議案 

 
 

議案措辭 
 
 

“鑒於現時本港的融合教育以全校參與模式推行，但有些學校未有足夠的配套設
施，前線教師的培訓亦不足，而學校需予照顧的有特殊需要的學生類別也太多，

令教學事倍功半，例如有些自閉症兒童雖然有優異的學習能力，但未能在課堂發

揮所長，相反，因為他們在社交及溝通上的障礙，更令教師難於處理他們的行為、

情緒及課堂紀律，本會促請政府為有特殊教育需要的學童入讀的主流學校投放更

多資源，以鞏固這些學童的學習基礎，幫助他們盡早融入主流教育。” 
 
 


